

2017 Voyage ministériel

Nous avons eu une expérience très fructueuse 10-excursion d'une journée en février 2017 avec Stephen, Andy Bell et Chris Nowak. Nous nous sommes appuyés sur nos visites précédentes et tous avons convenu que c'était le meilleur voyage à ce jour. Comme d'habitude, nous avons emporté toute notre franchise de bagages en bibles, livres, matériel, équipement et vêtements – presque 150kg!

Nous avons commencé par une journée de partage et de prière avec les trois pasteurs principaux avec lesquels nous travaillons, suivie d'une journée de visite et de prière avec les nombreux amis que nous nous sommes fait à Chocolate City (la communauté des marais de Monrovia) et à Soul Clinic. Andy a rapidement vu sa première guérison du voyage, en priant pour une dame qui souffrait de douleurs intenses en marchant et qui avait besoin d'un bâton. Bientôt, elle courait partout, se réjouissant de sa guérison. Entre-temps, j'ai reçu la merveilleuse nouvelle que Laurence, pour qui j'avais prié lors d'un précédent voyage et vu la libération immédiate de sa paralysie, marchait désormais tout à fait normalement. Tout au long du voyage, nous avons rencontré des personnes qui ont témoigné avoir été guéries lors de voyages précédents – dont beaucoup avaient été gravement affligées depuis des années.

![Lady healed.JPG](/media/03_Blog/2017-Ministry-Trip/Lady-healed.jpeg)

L'année dernière, nous avons commencé à encourager l'église de Chocolate City à tendre la main à la communauté en créant des groupes dans les foyers. Nous avons rencontré deux de ces groupes qui ont été très efficaces. Le premier était un « Groupe de découverte » pour une communauté tribale qui avait très peu de connaissances sur l'Évangile. Ils sont enthousiastes à l'idée d'en apprendre davantage et se réunissent chaque semaine pour entendre et discuter de l'histoire du salut de Dieu, ce qu'ils font dans leur langue maternelle.

Le deuxième groupe était destiné aux chrétiens qui se réunissent pour se soutenir mutuellement et pour apprendre. C'était tellement encourageant de voir leur véritable enthousiasme à marcher avec Jésus. Des jumeaux, Frank et Joseph, dont je suppose qu'ils devaient être 7 ans ont raconté comment ils priaient ensemble matin et soir. Nous avons passé un agréable moment de partage et de culte avec ce groupe.

![Chris on planks.JPG](/media/03_Blog/2017-Ministry-Trip/Chris-on-planks.jpeg)

Le principal objectif du voyage était le comté rural de Lofa. Nous avons rempli trois voitures avec un mélange de corps noirs et blancs (roses en fait), de la nourriture, des bibles et quelques effets personnels et sommes partis pour Ganglata. Merci à Dieu pour les Chinois qui nous ont aidés en construisant une route aux deux tiers du chemin. Les deux dernières heures ont été un peu plus difficiles car nous avons été secoués, roulés et sablés le long de la piste chaude et poussiéreuse que l'on appelle de manière amusante une route. Nous n'avons subi aucune panne plus grave que la chute du pot d'échappement d'une des voitures et sommes arrivés environ une heure après la tombée de la nuit. Nous avons été immédiatement entourés de dizaines d'enfants.

Le lendemain matin après le petit-déjeuner et la rencontre avec les chefs communaux, nous partons à pied vers les villages. En chemin, nous nous sommes liés d'amitié avec les membres libériens de l'équipe et avons partagé notre vision d'aller avec eux au nom et à la puissance de Jésus. Chaque fois que nous passions devant un village, deux ou trois personnes y restaient pour apporter la guérison et l'Évangile pendant que les autres continuaient leur route. Le lendemain, nous avons fait à peu près la même chose mais en sens inverse.

![P1030471.JPG](/media/03_Blog/2017-Ministry-Trip/P1030471.jpeg)

L'équipe combinée du Royaume-Uni et du Libéria a apporté la Bonne Nouvelle de Jésus à 22 colonies de Lofa comprenant quatre villes. Pendant trois jours, nous avons prié pendant plus de 200 personnes et avons vu de nombreuses guérisons, notamment des problèmes mentaux, des boiteries, des cauchemars, diverses affections douloureuses à long terme, la typhoïde, le paludisme, l'hypertension artérielle, l'arthrite, des blessures diverses, l'indignité, l'insuffisance, la dépression et plus encore... Nous nous sommes réjouis avec de nombreux membres de l'équipe qui ont vu leurs premières guérisons instantanées ; un homme sourd qui retrouve son audition, un malade mental gravement rétabli, un pied blessé guéri et bien d'autres encore. Globalement, plus de 70% des malades pour lesquels nous avons prié ont reçu un soulagement instantané et beaucoup d'autres ont confirmé leur guérison depuis notre retour. Nous sommes attristés et troublés par le nombre de personnes souffrant d'épilepsie et d'autres troubles mentaux graves dans la région de Lofa. Le nombre de personnes souffrant de ces maladies qui ont depuis confirmé leur guérison a été particulièrement encourageant cette année.

En outre, beaucoup ont été présentés à Jésus et reçoivent de l'aide pour apprendre à le connaître par eux-mêmes. Plus que jamais cette année, nous avons senti que nous marchions dans la promesse de Jésus : « Comme le Père m'a envoyé, moi aussi je vous envoie ». Partout où nous sommes allés, nous avons laissé derrière nous des visages souriants, des personnes guéries et bénies et le désir de mieux connaître Jésus.

L'impact de nos visites à Lofa et aux églises qui y ont été implantées a été énorme. Lorsque nous y sommes allés pour la première fois, trois ans plus tôt, la région était sous l'emprise de la religion secrète Poro, qui asservissait les gens dans la peur des mauvais esprits et dans le culte des ancêtres. Nous avons affronté cela de front l'année dernière et cette année, nous avons assisté à un énorme changement dans l'atmosphère spirituelle. Les gens n'avaient plus peur de Poro et posaient ouvertement des questions sur Jésus. Le cotonnier, symbole de Poro pendant de nombreuses années, avait été mystérieusement brûlé dans la nuit quelques jours avant notre arrivée, et le dernier jour, le dernier chef Poro a été tué par un arbre qu'il abattait. Depuis lors, les implantations d'églises ont continué à prospérer et l'Évangile de la liberté en Jésus-Christ a été accueilli avec impatience par de nombreux autres villages.

Arbre à coton ![Village with Cotton Tree.JPG](/media/03_Blog/2017-Ministry-Trip/Village-with-Cotton-Tree.jpeg)

après qu'il ait été brûlé ![Burned Cotton tree.JPG](/media/03_Blog/2017-Ministry-Trip/Burned-Cotton-tree.jpeg)![image.jpg](/media/03_Blog/2017-Ministry-Trip/image.jpeg)

![image.jpg](/media/03_Blog/2017-Ministry-Trip/image.jpeg)

![image.jpg](/media/03_Blog/2017-Ministry-Trip/image.jpeg)

![image.jpg](/media/03_Blog/2017-Ministry-Trip/image.jpeg)

![image.jpg](/media/03_Blog/2017-Ministry-Trip/image.jpeg)

![image.jpg](/media/03_Blog/2017-Ministry-Trip/image.jpeg)

![image.jpg](/media/03_Blog/2017-Ministry-Trip/image.jpeg)

![image.jpg](/media/03_Blog/2017-Ministry-Trip/image.jpeg)